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①あなたは，学校で自ら進んで授業，行事，部活動等に参加している

②先生は，チームになって色々なことを教えてくれる

③学校は，安全できれいである

④あなたは，礼儀正しく，あいさつができている

⑤先生は，自分から考えたり，勉強したいと思えるような授業をしてくれる

⑥先生は，基礎・基本が分かるように授業してくれる

⑦先生は，思いやりや助け合うことの大切さを教えてくれる

⑧先生は，最後まであきらめないで取り組むことを教えてくれる

⑨先生は，楽しく，よく分かる授業をしてくれる

⑩先生は，みんなの良いところを引き出したり，伸ばしたりしてくれる

⑪信頼できる先生がいる

⑫先生は，学校生活が充実するように，工夫改善してくれる

⑬学校は、いじめや暴力のない学校づくりに努力している

2021年度 学校評価アンケート 全体(生徒) 集計

1
(そう思う)

2
(やや思う)

3
(あまり思わない)

4
(思わない)
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①学校は教育目標や努力点を分かりやすく伝えている

②子どもは学校に楽しく行っている

③学校は生徒の実態や地域、保護者の願いを踏まえた学校づくりをしている

④教職員は協力して教育活動をしている

⑤学校は美化活動を進めきれいである

⑥学校は教育環境の整備に努め安全である

⑦子ども達は礼儀正しくあいさつができている

⑧先生方は子どもたちが自ら考え意欲的に取り組めるような授業をしている

⑨先生方は子どもたちが基礎・基本が身につくような授業をしている

⑩先生方は子どもたちの思いやりや助け合う心を育てている

⑪先生方は子どもたちが最後までやり抜くことを教えている

⑫先生方は楽しく分かりやすい授業をしている

⑬先生方は子どもたちのよいところを引き出し伸ばしてくれる

⑭先生方は子どもたちのことについて保護者の悩みや相談に応じてくれる

⑮先生方はいろいろな場面で生徒のために工夫改善を行っている

⑯学校はいじめや暴力のない学校づくりに努力している

2021年度 学校評価アンケート 全体(保護者) 集計

1
(そう思う)

2
(やや思う)

3
(あまり思わない)

4
(思わない)
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保護者ならびに関係者の皆様 

藤沢市立長後中学校 

校長 川崎武晴 

 

2021年度 藤沢市立長後中学校 学校評価の結果と次年度に向けて 

 

早春の候、保護者ならびに関係者の皆様には、ますますご健勝のことと存じます。日頃より本校の教

育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

さて、学校評価につきましては、お忙しい中ご協力いただき感謝申し上げます。今年度もインターネ

ットでの回答を実施し（併せて紙での回答もあり）、回答率７１％で多くの保護者の方にご回答をいただ

きました。また、学校評価の結果を受け、学校関係者評価委員会を開催し、教職員とは異なる立場の視

点やご意見をいただきました。 

本校としてもこの結果を真摯に受け止め、より良い学校づくりを目指し組織的・継続的な改善を図っ

ていきたいと考えています。今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。 

 

1．生徒全体集計 

 Ａ. 肯定的な回答（そう思う・やや思う）が高い項目    

  ②先生はチームになって色々なことを教えてくれる（９５．１％） 

  ⑥先生は基礎基本が分かるように授業をしてくれる（９４．１％） 

  ⑧先生は最後まであきらめないで取り組むことを教えてくれている（９３．８％）

  

  ①あなたは学校で自ら進んで授業、行事、部活動に参加している（９３．１％） 

  ④あなたは礼儀正しくあいさつができている（９３．１％） 

 

 Ｂ. 経年変化 

※経年変化では、ほとんどの項目で肯定的な回答が高くなっている。今後も学校教育

目標の具現化に向け、一人ひとりの生徒に基づいた学習指導の工夫・改善、支援の充

実を図っていく。 

 

 Ｃ. 考察  

◆すべての項目において、肯定的な回答が８割・９割と非常に高く、落ち着いた学校

生活が送れていることの表れであるといえる。また、先生方への信頼も高く、生徒と

教師の良好な関係性と信頼関係の構築がみられる。 

◆授業においても、肯定的な回答が非常に高く、少人数クラス・ティームティーチン

グの効果的な活用や校内研究の成果が表れていると言える。 

◆学校全体でいじめのない学校に向けて取り組んでいるが、その評価として「⑬学校

はいじめや暴力のない学校づくりに努力している」の項目は９０．９％と高く、今後

も引き続き、一人ひとりが安心して送れる学校づくりを目指していく。 



 

2．保護者全体集計 

 Ａ. 肯定的な回答（そう思う・やや思う）が高い項目 

  ⑦子どもたちは礼儀正しくあいさつができている（９５．１％） 

  ⑤学校は美化活動をすすめきれいである（９４．６％） 

  ⑥学校は教育環境の整備に努め安全である（９１．５％） 

 

  ④教職員は協力して教育活動をしている（８９．７％） 

  ②お子さんは学校に楽しく行っている（８７．９％） 

 

 Ｂ. 経年変化 

※経年変化では、肯定的な回答における項目に大きな変化はない。礼儀正しく、あい

さつができる生徒は、本校の目指す生徒像であり、今後もその育成に努めたい。 

 Ｃ. 考察  

◆本校の環境整備・美化活動への肯定的回答が非常に高く、校内の清掃活動を評価し

ていただいたといえる。教育環境では、各クラスにプロジェクターを設置し、ICTを

活用した授業推進のため、今後も環境整備に努めていく。 

◆授業については、生徒からの肯定的な回答が高く、生徒と保護者の方の評価に差が

みられる。その理由として、コロナ禍のため授業を参観していただく機会が持てなか

ったことも関係していると思われる。 

◆②「お子さんは学校に楽しく行っている」の項目が、８７．９％と高く、コロナ禍

でいろいろな行事・授業の内容を変更せざるを得ない中、学校としては嬉しい評価で

ある。 

◆コロナウイルス感染症のため、学校へ来校していただくことがほとんどなく、行事

への参加も制限があり、学校の様子が伝わらなかったことが考えられる。今後も学校

HPを活用し、情報を発信し学校の様子が分かるように努めていきたい。 

 

3. 保護者自由記述より 

◆様々なご意見、ご要望をいただきました。まず、コロナ禍の中での行事について意見をいた

だきました。コロナ禍の中、行事については感染対策を第一に考え実施しました。保護者の方

の参観については、密にならないように学年ごとに実施日を変えるなどの工夫をし、できるだ

け参観してもらえるようにしました。 

◆成績についての説明は、三者面談時に説明させていただいておりますが、教科ごとに担当す

る教諭が違うため、詳しく説明ができていないこともあったと思います。事前にご連絡いただ

ければ個別に対応させていただきます。 

◆学校のセキュリティについて、ご意見をいただきました。入校証があってもいいのではない

かとご意見が多数あり、次年度よりPTA本部から一家庭に１つ入校証を配布することになりま

した。 

 

 

 



4. 学校関係者評価委員会より 

学校関係者評価委員会では、今回の学校評価の結果について、学校評議員の方、PTA 会長・

副会長の方々から、ご意見をいただきました。 

【生徒集計・保護者集計より】 

◆生徒集計では、どの項目も肯定的な回答が多く安心した。この結果は学校がよくいっている

ことと思う。 

◆学校評価は、先生が子どもからどう見られているのかが分かる。先生のことが信頼できれば

学校は楽しくなる。先生方に対しての信頼が高く、良い関係性が分かる。 

◆授業などあまり保護者が分からないので、生徒集計と保護者集計では差が出てくると思う。 

◆保護者は学校から遠く、遠くから見て分かることが少ない。今年度はコロナ禍のため仕方な

いことと思う。子どもの評価で親は学校の様子が分かると思う。 

 

【自由記述より】 

◆プラスの評価では、先生方の日々の取り組みへの良い評価の現れであり、学校が落ち着いて

いる事につながっていると思う。 

◆先生方の日々の努力に感謝しています。 

 

5. 次年度に向けて 

今年度は、生徒を主体とした学び合いを校内研究の柱とし、職員研修を深めることができま

した。また、コロナ禍で ICT の環境も整備され、ICT を活用した授業実践にも工夫が見られま

した。今後も感染対策に努めながら、本校の教育目標である「共に高め合い学び合う生徒の育

成」の具現化に向けて、より一層取り組みを深めていきたいと考えています。 

また、学校評価で頂いた貴重なご意見を参考にしながら、学校経営方針における学校像の具

現化に向けて引き続き努力して参ります。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力を賜りま

すようお願いいたします。 


